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REQUERIMENTO 
 
 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor da AGETRAT, Paulo Guilherme de Arruda, para que seja dada explicações pela
Agencia, o motivo da exigência, todas as vezes que os taxistas irão fazer pedidos de licenciamento ou
outros documentos,é exigido pela AGETRAT, que estejam em dias com as contribuições sindicais, sendo
desnecessária a devida cobrança.
 
JUSTIFICATIVA:
Os taxistas estão reclamando das exigência da AGETRAT, quanto a isso.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Maio de 2017

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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